BERICHT ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG TSVK MÄRZ 2025

- 1. Keine Ehrungen
- 2. Z.Z. kommen neue Mitglieder dazu gerade nach Weihnachten.
- 3. Wir streben weiterhin an mit anderen Vereinen aus der Nähe Freundschaftsspiele zu machen, da wir für Punktspiele immer noch keine feste Mannschaft aus der jetzigen Gruppe herausbilden können.
- 4. Trainer zu bekommen hat sich auch weiterhin als unmöglich gezeigt. Es ist eigentlich nur aus eigenen Reihen möglich die dann jedoch ausgebildet werden müssen. Dafür hat jedoch keiner von den berufstätigen und in der Ausbildung befindlichen Zeit. Wir leiten uns immer noch im Rahmen unserer Möglichkeiten selber an außer in der Jugendabteilung.

 Trainingsausbildungsplätze haben wir bisher nicht
 - Trainingsausbildungsplätze haben wir bisher nicht gefunden.
- 5. Im November wird wieder ein Trainingswochenende in Kappeln unter der Leitung des ehemaligen Jugendbundestrainers durchgeführt (um unsere Defizite auszugleichen), was bisher sehr gut angenommen wurde. Wir würden uns freuen, wenn auch Vereinsmitglieder aus anderen Abteilungen mitmachen würden. Mindestalter sollte schon 16 Jahre sein je nach körperlicher Entwicklung nach Oben unbegrenzt.
- 6. Die Jugendabteilung trainiert jetzt auch mit den normalen Federbällen, damit der Spaß am Spiel größer

BERICHT ZUR JAHRESHAUPTVERSAMMLUNG TSVK MÄRZ 2025

ist und sich nicht immer wegen des Flugverhaltens umgestellt werden muss. Die Erwachsenen haben tlw. ihre eigenen Bälle, möchten aber auch als Basis Vereinsbälle weiterhin haben. Wir haben auch Tricks gefunden, um die Bälle haltbarer zu machen.

7. Wünsche:

Das Thema Hallenbelüftung kommt jetzt im Sommer wieder auf uns zu: Es lassen sich einfach zu wenig Fenster öffnen und die Absaugung schaltet sich nach wenigen Minuten ab. Das sollte geändert werden. Die Felderbegrenzungslinien auf dem Hallenboden nutzen sich immer mehr ab und sind auch immer noch nicht erneuert.

Die Hallenbeleuchtung eignet sich wegen der Blendung nicht gut zum Badminton spielen – sollte indirekt sein. Natürlich auch → besser und günstiger mit LED's. Es sind auch viele Leuchtkörper defekt.

Wir würden uns freuen, wenn wir einen Schlüssel für die Bewegung der Hallentrennwand bekämen, um diese hochzufahren, damit wir auch alle Spielfelder benutzen können und damit alle auch spielen können